



STAR CLIPPERS

MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Kreuzfahrt: Star Clippers segelt über den Atlantik in die Karibik

- **Segel-Kreuzfahrtschiffe nehmen Kurs auf Karibik – „kein Land in Sicht“**
- **Fünfmaster »Royal Clipper« startet Mitte Oktober in Richtung Barbados**

Oktober 2024

Die wohl ursprünglichste Seereise, eine Atlantiküberquerung, steht in diesem Oktober für die Segel-Kreuzfahrtschiffe der Reederei Star Clippers in den Fahrplänen. Die drei Großsegler nehmen von Europa aus Kurs auf ihre Winterfahrtgebiete in der Karibik und entlang der Pazifikküste Costa Ricas. 14 Tage „kein Land in Sicht“ sorgen für Entschleunigung der ganz besonderen Art.

Den Anfang macht das größte Fünfmast-Vollschiff der Welt, die »Royal Clipper«, ab dem 17. Oktober von Portugals Hauptstadt Lissabon aus. Vor den maximal 227 Passagieren liegen im Rahmen der insgesamt 15-Nächte-Reise 14 komplette Tage auf See, ehe sie in Bridgetown auf Barbados eintreffen.

Die beiden kleineren Schwesterschiffe »Star Flyer« und »Star Clipper« folgen einige Wochen später. Während die »Star Flyer« nach dem Auslaufen aus Las Palmas auf Gran Canaria noch einen Zwischenstopp auf La Gomera einlegt und nach 13 Tagen auf See in Philipsburg auf St. Maarten eintrifft, fährt die »Star Clipper« von Gran Canaria aus über Teneriffa nach Bridgetown auf Barbados.

Die drei Großsegler von Star Clippers sind historischen Clipper-Schiffen nachempfunden. Segel werden, wann immer möglich, gesetzt. Passagiere können, perfekt gesichert, in die Masten klettern oder im Bogspritnetz über den Wellen entspannen.

JOHN WILL
Kommunikation

T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880
MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE



STAR CLIPPERS

Die Gäste wohnen in komfortablen und maritim eingerichteten Kabinen. Pools an Deck, Wellness-Angebote und eine hervorragende Küche sorgen für eine entspannte Atmosphäre während der Törns.

Reisebeispiel: »Star Clipper« Westwärts, 15 Nächte, 29. November bis 14. Dezember 2024, ab Las Palmas, Gran Canaria bis Bridgetown / Barbados, ab 2.900 Euro in der Außenkabine inklusive voller Verpflegung.

Weitere Informationen www.starclippers.com

Star Clippers betreibt drei der größten Passagier-Segelschiffe der Welt. Mit Anlaufhäfen abseits der Routen der größeren Kreuzfahrtschiffe sowie Aktivitäten und Annehmlichkeiten, die man sonst nur auf privaten Yachten findet, zählt Star Clippers zur Spitze der Veranstalter von Spezialkreuzfahrten. Star Clippers-Schiffe befahren auf wechselnden Routen die Karibik und das Mittelmeer. Seit 2022 kreuzt die »Star Clipper« auch vor der Küste Costa Ricas. Zur Flotte zählen der Fünfmaster »Royal Clipper« (Länge 134 Meter / 227 Passagiere / 106 Besatzungsmitglieder) sowie die baugleichen Viermaster »Star Flyer« und »Star Clipper« (Länge 115,5 Meter / 166 Passagiere / 74 Besatzungsmitglieder).